
         
 

 

 
                                             An alle Vorstandsmitglieder QVR 

 Gemeinde- und KantonsrätInnen  
                                            Kreise 7 und 8 
                                            sowie weitere interessierte Kreise 
 
Protokoll 
 
Quartierverein Zürich Riesbach 
6. Vorstandssitzung  
Dienstag, den 05. Mai  2020, Online - Vorstandssitzung 
 
Leitung: Urs Frey 
 
Vorstandsmitglieder 
Urs Frey Präsidium, Wohnen 
Marina Albasini Natur, Umwelt und Verkehr 
Gina Attinger  Labyrinth, Website 
Franz Bartl Quartierhof Wynegg, Quartierfest 
Leo Bauer Präsident Quartierfest 
Steven Baumann  Social Media, Neue Projekte 
Claude Bernaschina Mitgliederwesen, Kasse, Newsletter 
Jessamyn Graves Kinder und Schule 
Matthes Schaller Neue Projekte, Medien 
Dorothée Schmid Kontacht 
Martin Schmid Verkehr und Planung 
Cathy O’Hare Protokoll 
   
Gäste   
Markus Kick GZ Riesbach 
  
Entschuldigt  
Steven Baumann Social Media, Neue Projekte 
Leo Bauer Präsident Quartierfest 
    
1  Begrüssung	und	Protokollabnahme 

Der Präsident des QVR begrüsst die anwesenden Vorstandsmitglieder und Markus 
Kick vom GZ Riesbach. Das Protokoll der letzten VoSi vom 21. April 2020 wird 
erwähnt und verdankt.  

U. Frey 

2 Traktanden  
2 .1 

•  
 
 

•  
 
 
 

Programm	ab	Juni	2020	
Der Vorstand ist grundsätzlich für die Organisation und Durchführung des 
Sommerkonzerts am 21. Juni auf der Wynegg. Claude Bernaschina versucht die 
Musiker zu gewinnen. Seitens TQW liegt Zustimmung vor. 
Das neue Seefeldfest soll  erst im 2021  stattfinden. Das OK schlägt für diesen 
Spätsommer ein kleines „Nach-Lockdown“ - Fest vor. Das Festkomitee wird 
Genaueres zu diesem Anlass erarbeiten. Geplant wird das Fest für den 5. 
September 2020.  

U. Frey, C. 
Bernaschina,
M. Kick, F. 
Bartl  



         
 

 

•  
 
 
 

 
•  

 
•  

 
•  

Der Vorstand möchte gerne den geselligen Teil der MV  nachholen. Angesichts der 
Corona-Situation ist eine definitive Planung noch nicht möglich. Wie dies genau 
aussehen wird, ist noch unklar. Möglich wären ein Gutschein zu Kaffee und 
Kuchen oder ein Brunch, oder ein Apéro mit einer kleinen musikalischen Einlage 
(Seefeldchor). 
Gina Attinger informiert, dass der nächste Stamm für den nächsten September 
geplant ist. 
Die 1. August – Feier sollte hoffentlich stattfinden können. Zu einem späteren 
Zeitpunkt wird im Newsletter informiert. 
Das Forum 8 kann hoffentlich in gehabter Form dieses Jahr stattfinden. 

2.2 Infoveranstaltung	Schulhaus	Mühlebach 
Die Infoveranstaltung zum Um- und Ausbau kann wegen Corona nicht stattfinden. Ein 
entsprechender Text ist seit dem 7. Mai auf der Website aufgeschaltet. Dies ist ein Novum, 
bis anhin wurde noch nie ein Bauvorhaben der Stadt auf der Webseite des QVR 
aufgeschaltet. Matthes Schaller wird beim Wettbewerb zum ausgeschriebenen 
Bauvorhaben Jurymitglied sein. 

M. Schaller 

2.3 Infoveranstaltung	Marina	Tiefenbrunnen 
Urs Frey informiert über ein Telefonat mit Herrn Helg von der IG Marina. Die IG 
Marina ist mit der getroffenen Lösung (Anzahl Trockenplätze und deren 
Situierung) nicht glücklich. Urs Frey wird Frau Glaser allenfalls bei Gelegenheit auf 
den Inhalt des Gesprächs ansprechen. Die IG teilt die Ansicht des QVR, dass die 
Marina insgesamt eine gute Sache ist. Es bleibt jedoch der Wermutstropfen, dass 
keine Lösung für die Vergessenen (da nicht clubmässig organisiert) gefunden 
werden konnte. Auch mit der zweiten Ausbauphase ca. 5 bis 6 Jahre später wäre 
die Besitzstandwahrung nicht gegeben und das war doch Ausgangspunkt der 
ganzen Marina-Übung.  
Die Infoveranstaltung vom 2. Juni 2020 findet nicht statt. Ein Ersatz ist noch nicht 
geplant, möglicherweise gibt es eine alternative Online-Lösung auf der QVR-
Webseite.	

U. Frey 

2.4 Retraite	/	Ausflug	nach	Corona 
Urs Frey erinnert die Vorstandsmitglieder daran, den Doodle auszufüllen zum 
geplanten Ausflug. 

U. Frey 

3 Ressortmitteilungen	  
3 .1 GZ	Riesbach	

Markus Kick informiert, dass per 11. Mai eine sanfte Teilöffnung im GZ Riesbach 
stattfindet. Die Bibliothek und die Bandübungsräume werden geöffnet, die 
Mütter- und Väterberatung und die Kurse mit derzeit noch eingeschränkten 
Teilnehmer*innenzahlen finden wieder statt. Alle Öffnungen finden unter 
Berücksichtigung der vom BAG verordneten Schutzmassnahmen statt. Das GZ-
Riesbach wird ab dem 13. Mai zudem wieder den Quartiermittagstisch für alle am 
Mittwoch und Donnerstag im Takeaway-Modus starten. Dies soll die momentan 
reduzierte ausserschulische Mittags-Betreuung etwas auffangen und die Eltern 
entlasten. Der Vorstand begrüsst diese Aktion sehr. 

M. Kick 

3.2 Kontacht-Brief	und	Newsletter-Content 
Martin Schmid verweist auf die QVR-Website, die noch nicht aktualisiert ist. 
Gewünscht wäre, dass die neusten Aktualitäten aus dem Newsletter mit der 
Website verlinkt werden. Social Media und die Optimierung der Website sind im 
Vorstand des QVR ein Thema. Gina Attinger, Claude Bernaschina, Jesse Graves 

U. Frey, G. 
Attinger, C. 
Bernaschina, J. 
Graves, D. 
Schmid, M. 



         
 

 

und Martin Schmid werden gemeinsam nach Lösungen suchen. 
Urs Frey, Claude Bernaschina organisieren die Produktion und den Versand des 
geplanten Kontacht-Briefs an alle QVR-Mitglieder und an alle Kontacht-
Abonnent*innen  

Schmid 

3.3 AG	Verkehr	
Die Info-Veranstaltung „Sicherer Velo fahren im Quartier Riesbach“ vom 19. 
Mai findet nicht statt. Der neue Termin wird voraussichtlich auf Anfang 
September angesetzt. Im Newsletter wird Werbung gemacht für die 
Veranstaltung. Interessenten für die Teilnahme können auch eine Email 
an Verkehr@8008.ch schicken. Sie werden dann persönlich eingeladen sobald 
der Termin steht. Um auch jene QVR-Mitglieder, die nicht QVR-Newsletter-
Abonnenten sind zu informieren oder andere, uns wichtige Personenkreise im 
Quartier, wird eine Flyer-Aktion direkt in die entsprechenden Haushalte ins Auge 
gefasst - das GZ könnte bei Bedarf hier via "Stop4Job" behilflich sein." 

M. Schmid 

3.4 Abstimmungsformulare		
Gina	Attinger	informiert,	dass	bis	weiterhin	Abstimmungsformulare	von	der	
virtuellen	MV	eintreffen.	Der	Vorstand	bestimmt,	dass	eingehende	
Abstimmungsformulare	bis	zum	11.	Mai	2020	akzeptiert	werden.		

G. Attinger 

4 Varia	  
4 .1 Druckereikosten	

Claude Bernaschina stellt einen Rückkommens-Antrag. Der Betrag für ein 
einzelnes Geschäft ist zu Hoch. Claude kläre den Sachverhalt mit Hans vom 
Kontacht-Team ab und schlägt an der nächsten Sitzung Kompromisslösung vor. 

C. Bernaschina 
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Sitzungsende	21:10	Uhr 
Die nächste Online - Vorstandssitzung ist am Dienstag, den 02. Juni 2020. 
 	
Themenspeicher:	
  

Busführung 99/ÖV Lengg	
	
Auftritt Social Media/Facebook	

-        Einbezug Schulen	

-        Mediterrane Nächte	

-        T30 im Quartier (Lücken schliessen)	

-        Riesbach CO2-neutral	

-        Arbeitsgruppe Alter / Seniorenpanel	

-        Aktuelle Themen, Anliegen und passende Veranstaltungsformate	

Für das Protokoll: Cathy O’Hare 

  

 
 
 



         
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 


